

PHOTO NEWS ひと・まち・写真館

あなたが写っていませんか？ 広報紙に掲載した写真は、広報課で撮ったものでしたら無料でさしあげます。広報課までご連絡ください。



●国際交流の輪が広がりました

6月15日、新狭山中原公園であじさい祭り並びに国際交流の集いが行われました。会場では世界5か国語のコーラス、幼稚園児の遊戯、ちびっこのクラシックバレエなど各種アトラクションが行われ、また、模擬店には他の地域では見られない各国の料理が並び、国際色豊かな祭りが開催されました。

15か国約5千人が訪れました



新狭山中原公園には約700株のあじさいが色鮮やかに咲き誇りました。そして、さまざまな色合いのあじさいの中を走るミニSLは、子ども達に大人気でした

●万が一に備えて

パパ・ママのための赤ちゃん救急法

乳幼児情報センターが乳幼児の両親を対象に、誤飲したときの対処法、心肺そ生法などの講習会を行いました。15組の参加者ば「ポイントを冷蔵庫に張っておく」とても参考になった「救命技術を覚えることも大事だけれど、安全管理と予防が大切」などと、思い思いの感想を話していました。



●田んぼの水は少しぬるかったよ

柏原公民館の事業「お米づくり講座」で、小学生30名が6月28日に田植えをしました。去年から参加している子もいて、みんな転ばずに上手に苗を植えることができました。終わった後に用水路で足を洗った子ども達は、カエルやアメンボなどと遊び、自然をいっぱい感じられた一日でした。今から秋の収穫が楽しみです。



●ナイスボール!! ベストピッチングを目指して
6月14日、上奥富コンビネーショングラウンドで、ソフトボールピッチング講習会が行われました。16組のバッテリーが、日本男子ソフトボールリーグ1部に所属するホンダエンジニアリングの選手の指導に熱心に耳を傾け、投球しました。また、模範ピッチングでは、選手の投球スピードに目を奪われていました。



●お目当ての本が見つかったかな?
6月21日、狭山台図書館で除籍雑誌の無料配付を行いました。当日は約1800冊の雑誌と書籍が用意され、開館前から行列ができるほど好評でした。



●新狭山駅北口ロータリーは
幼稚園児が植えた花でいっぱい
6月17日、新狭山地区の花と緑のまちづくり推進委員会が、寿会の会員10名や新狭山幼稚園の年長組44名と一緒に、ロータリーの花壇に600鉢のマリーゴールドを植えました。園児たちは、小雨の中、一鉢一鉢を小さな手で大切に植えていきました。



●みんなで天王様をやってみよう!!
祇園囃子を体験
6月10日、総合的な学習の時間に柏原小学校の4年生が「柏原郷土芸能会」の協力で祇園囃子を体験しました。これは国際理解教育として世界のことを知るために、まず地元の文化を知る必要があるということで行われたものです。芸能会の指導で太鼓や笛に挑戦し、その後みんなが交替で山車を引きました。「笛の音が出せた」「山車に乗って気持ちよかった」と好評でした。



●毎週来てくれる若い先生は
児童・生徒に大人気!!
子ども好きな大学生・大学院生21人が、市内の学校で、児童・生徒の学習を補助したり、遊び相手・相談相手などになる「狭山フレッシュ支援事業」を、6月から開始しました。